

Il photographie une entité extraterrestre chez lui



Le 9 février 2019, aux alentours de 22 heures, un résident de Sherrington, au Canada, affirme avoir immortalisé une **entité « extradimensionnelle »** chez lui. Ce témoignage intrigant a été soumis à l'Association Québécoise d'Ufologie, accompagné d'une photo et d'une description succincte de l'incident.

Le témoin explique :

« Suite à l'activation d'un "portail quantique dimensionnel", plusieurs entités se manifestent dans la cour arrière... Une démonstration subtile, mais directe. ("The alien and demonic deception theory"). »

Bien que la qualité de la photo soit médiocre, une observation attentive laisse deviner en arrière-plan la silhouette d'une étrange créature humanoïde. Ce cliché, bien qu'énigmatique, alimente les débats autour de phénomènes inexpliqués et de leur interprétation.

Que pensez-vous de ce genre de témoignage ? Coïncidence, imagination ou véritable phénomène paranormal ?

Sources

- ovni-expert.com